
Bonjour,

Je vous contacte car, copropriétaire d'une maison sur la commune de Presnoy, je suis choqué du 
projet d'implantation d'une centrale photovoltaïque sur cette commune.
En effet, cette commune a déjà été "sacrifiée" lors de la déviation de la N60 puisque la sortie 
"Presnoy" est très fréquentée et la commune subit une circulation routière sans relation avec sa 
population.

Concernant la centrale photovoltaïque, ce projet semble être le fruit d'une volonté économique plus 
qu'écologique ou contextuelle...
Au vu du contexte énergétique et climatique, il est indéniable que le photovoltaïque fait partie de 
l'avenir toutefois, il y a des dizaines de milliers de toitures qui pourraient être utilisées à cette fin 
plutôt que de continuer à dénaturer nos campagnes.

En plus de l'esthétique dégradée, cette implantation aurait un impact certain sur les biens 
immobiliers qui vont perdre de la valeur.
Nous craignons aussi un impact sur les sols et, plus largement, sur l'écosystème proche.

Dans l'attente de vous, je vous prie d'agréer mes salutations distinguées.

Cordialement,
M. Frans VOGELS


